
Protokoll der AStA-Sitzung vom 29.01.2011 
 
 
Jochen begrueßt die Anwesenden und teilt mit, dass  
Vicky  aus gesundheitlichen Gruenden von ihrem Amt als Referentin fuer 
Studierende mit chronischer Erkrankung und Behinderung und Soziales 
zurueckgetreten ist. 
 
Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:  
Formalia 
Besuch Frau Josephs 
Berichte Ulrike Studentenwerk Do 
moodle 
Sprachrohr 
Zusammenarbeit 
Kopierer 
Beschluesse zum Thema Betreuung 
Beschluesse zum Thema Seminare 
Deutschland Stipendienprogramm 
Wahlordnung 
 
Nichtöffentliches 
Rechtsangelegenheiten 
Personalangelegenheiten 
 
Berichte 
 
Jochen berichtet ueber die Prozessentwicklung im AStA-Buero. 
Die Wahlanfechtungsklage in Sachen Wahlen zum Studierendeparlament 
wird vom Gericht im Wege eines Vergleichs erledigt. Wir muessen lediglich 
fuer unsere Kosten aufkommen. 
Stellensituation in der BHS ist in der Entwicklung 
Bildungsherbergenneubau läuft problemlos 
Dietmar arbeitet am Seminarprogramm 
 
Dietmar stellt sein Seminarprogramm vor. 
 
Anne 
 
Kunstwettbewerb 
Sprachrohr ist  on Facebook 
Redaktionsschluss fuer das neue Sprachrohr ist der  15.3., die 
Erstsemester werden das Sprachrohr dann auch schon erhalten. 
 
Joana 
 
EADTU: sie macht sich Sorgen ueber deren Entwicklung 



Die EADTU beschäftigt sich auch viel mit Studium und chronischer 
Erkrankung und Behinderung 
Wer kann am 21.02. zu dem Meeting fahren? 
Zinslose Darlehen sind nicht als Doppelförderung anzusehen nach 
Ruecksprache mit Frau Thaler von der FernUni 
Von den Regelungen von Promos her kann man Exkursionen mit Darlehen 
fördern. 
 
Andreas 
Er richtet eine Arbeitsgruppe zur Ueberarbeitung des 
Evaluationsfragebogens ein. 
CI entwickeln: Logo verantwortlich: Petruck/Unger 
Webkatalog geplant (Umsetzung Idee ArbA) 
Webside umgebaut, Aufruf an die AStAMitglieder, eine Kurzbeschreibung 
zu schicken. 
 
Daniel 
Anträge auf Förderung von Arbeitsgruppen und Veranstaltungen in den 
STZ und RZ fuers Sommersemester sind eingegangen. Beschluesse hierzu 
siehe unten. 
AG  Nordwest hat wieder unkommentiert den gleichen Antrag gestellt wie 
immer. Sie reagiert nicht auf Daniels Hinweise. Antrag liegt jetzt auf erst 
mal auf Eis. 
 
Inhaftierte:  
Patenschaftsprogramm läuft 
 
Jens schildert aktuellen Zustand der Bauarbeiten. 
Jens scheidet zum 31.12. als Geschäftsfuehrer der BHS aus. 
 
Angelika berichtet aus dem Buero. 
Sie kommen, da die mit Lärm verbundenen  Bauarbeiten abgeschlossen 
sind,   wieder zu den alten Buerozeiten zurueck. 
Sie hat angefangen das Prozessmanagement zu erstellen. 
Anne ist dabei die ganzen Seminare zu erfassen. 
 
FSR 
Thomas Klausurvorbereitungsseminare 
Nächste Woche Teilnahme FSR-Konferenz 
 
Ulrike 
Master Soziologie wird eingestellt 
Einschreibestopp zum WS 2011/2012. 
 
moodle 
Ulrike berichtet vom Stand, Termin des Gesprächs mit der 
Hochschulleitung ist der 10.02.2011. 
 



 
Sprachrohr 
Joana beanstandet das Vorwort, die politisch inhaltliche Aussage sei nicht 
abgesprochen. 
Auch habe man sich nicht darueber unterhalten ob jemand unter 
Pseudonym was schreiben kann. 
Sie beanstandet die  Anzeige der AG Nordwest 
 
Anne:  
Es gibt keinen Artikel ueber Burschenschaften mehr 
Es gab eine Kommunikationspanne zwischen ihr und Daniel wegen der 
Anzeige 
Es gibt keine Anzeige von der AG Nordwest mehr 
 
Zusammenarbeit 
 
Kopierer 
bleiben in RZ /stZ stehen, 
es werden neue Verträge mit RR ausgearbeitet, die einjährig sein sollen. 
 
Daniel 
Beschluss Nr. 1/2011/001 
 
Der AStA beschließt das Seminar-Programm ueber einen Rahmen 
von 12.034 € 7 ja keine nein keine Enthaltung 
 
Deutschland Stipendienprogramm 
Jochen bereitet dies noch fuer das Rektorgespräch vor 
 
Dietmar 
Beschluss Nr 1/2011/002 
Der AStA beschließt die Durchfuehrung der folgenden 3 Seminare 
Reden im Studium 
Improved Reading  
Lernwoche fuer Alleinerziehende 
 
bis zu 1.000 € pro Seminar. 
7 ja keine nein, keine Enthaltung 
 
Wahlordnung 
 
Dietmar erinnert daran, dass die Wahlordnung und die Satzung angepasst 
werden muss. 

- Anmerkungen der Wahlleiterin 
- Änderung der Zulassung: Wegfall der Akademiestudierenden 
- Erhöhung der FachschaftsMitglieder auf 7 

 
Dietmar spricht mit der Wahlleiterin 



Ulrike klärt die Rechtsposition der  Akademiestudierenden nach der 
Änderung des Hochschulzugangsgesetzes 
Ziel: Info des SP 
 
Rechtsangelegenheiten nicht öffentlich 
 
 
Telefonische Rechtsberatung 
Anfragen lassen nach. 
Artikel von Teschner und Regelungen sollen auf die Homepage. 
 
Personalsituation nicht öffentlich 
 
 
Verschiedenes 
 
 
 
Die Prorektorin Frau Prof. Josephs erscheint zur AStA-Sitzung und stellt 
das Konzept von Lehre und Betreuung und die Evaluationsergebnisse der 
moodle-Betreuung der FS KSW vor. 
Es folgt Diskussion ueber moodle und das Angebot von 
Präsenzveranstaltungen. 
 
 
Beschlossen am 02.07.2011 


